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ATA DE REUNIÃO

ANO 21 - EDIÇÃO Nº 577 - PATROCÍNIO - MG, 29 DE OUTUBRO DE 2021  
JUNTOS PARA TRANSFORMAR

ATA DA 33ª (TRIGÉSIMA TERCEI-
RA) REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª 
(PRIMEIRA) SESSÃO LEGISLATI-
VA DA LEGISLATURA 2021/2024, 
realizada no dia dezenove de outu-
bro de dois mil e vinte e um, sob a 
presidência do Sr. Ver. Florisvaldo 
José de Souza. Havendo número 
legal o Sr. Presidente declarou, em 
nome de Deus, aberta esta reunião 
às nove horas e cinco minutos. Foi 
executado o Hino de Patrocínio. A 
mensagem bíblica foi lida pela Se-
nhora Vereadora Francisca Carnei-
ro dos Santos. Estavam presentes, 
na primeira chamada, os (as) Srs. 
(as) Vereadores (as): Adriana Fá-
tima de Paula Magalhães; Eliane 
Ferreira Nunes; Francisca Carnei-
ro dos Santos; José Roberto dos 
Santos (Salitre); Leandro Máximo 
Caixeta; Natanael Oliveira Diniz; 
Odirlei José de Magalhães; Paulo 
Roberto dos Santos; Raquel Apa-
recida Rezende, Ricardo Antoni 
Rodrigues e Roberto Margari de 
Souza. A Ata da 32ª (Trigésima 
Segunda) Reunião Ordinária da 1ª 
(Primeira) Sessão Legislativa da 
Legislatura 2021/2024 foi aprova-
da por unanimidade.  Foram justifi-
cadas as ausências dos seguintos 
Vereadores: Thiago Oliveira Mala-
goli (por motivo de compromissos 
anteriormente agendados), Carlos 
Alberto Silva (por estar em Brasília 

a convite do Deputado Federal Zé 
Vitor para tratar de melhorias para 
o Município de Patrocínio), Alexan-
dre Vitor Castro da Cruz (por estar 
em consulta médica). O Vereador 
Ricardo Balila pediu para que fos-
se incluído no Regime de Urgência 
o Processo de Lei nº 290/2021 (PL 
nº 53/2021) que revoga o inc. IV do 
art. 1º da Lei nº 5.326 de 17 de se-
tembro de 2021 que autoriza o Po-
der Executivo a alienar os imóveis 
pertencentes ao patrimônio mu-
nicipal que especifica e dá outras 
providências (autor: Prefeito Mu-
nicipal). A solicitação do Vereador 
Ricardo Balila foi aprovada por 09 
(nove) votos favoráveis e um (01) 
contrário. O Vereador Ricardo Ba-
lila pediu para que fosse incluído 
também no Regime de Urgência o 
Processo de Lei nº 293/2021 (PL 
nº 39/2021) que autoriza a abertura 
de créditos especiais no orçamen-
to geral do Município e dá outras 
providências (autor: Prefeito Mu-
nicipal). A solicitação do Vereador 
Ricardo Balila foi aprovada por 09 
(nove) votos favoráveis e um (01) 
contrário. O Vereador Paulo Rober-
to dos Santos justificou seus votos 
contrários ao regime de urgência 
dos projetos alegando ser contra 
regime de urgência que não seja 
realmente urgente. De acordo com 
o Vereador Panxita um desses pro-
jetos foi um erro da Prefeitura que 
estava querendo vender um lote 

que já havia sido vendido e o ou-
tro projeto é considerado por ele 
um absurdo por estar investindo 
dinheiro proveniente de uma tra-
gédia ambiental em lama asfáltica. 
Segundo o Vereador Paulo Rober-
to esse dinheiro deveria ser inves-
tido nos pequenos produtores do 
Município que tem sofrido com os 
problemas climáticos e também 
na recuperação das nascentes de 
água da região. O Vereador Ricar-
do Balila justificou a apresentação 
dos projetos em caráter de urgên-
cia alegando a necessidade do as-
faltamento em diversos locais da 
Cidade de Patrocínio. Segundo o 
Vereador Balila esses locais, que 
tem recebido um asfaltamento de 
7 a 8 cm, não haviam tido anterior-
mente uma asfaltamento de quali-
dade. O Vereador disse ainda que 
espera que o projeto seja aprova-
do e que o dinheiro venha para 
os cofres da Prefeitura e possa 
ser utilizado nas reinvindicações 
da população patrocinense. A ve-
readora Francisca Carneiro pediu 
aos vereadores para que fossem 
aos bairros Serra Negra e Mano-
el Nunes, pois segundo ela havia 
recebido no dia anterior, em seu 
gabinete, uma pessoa do bairro 
Manoel Nunes alegando que algu-
mas famílias foram ao CRAS e não 
tem cesta básica para as famílias 
carentes já fazem 10 dias. A Verea-
dora disse ter entrado em contato 
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com o CRAS confirmando a infor-
mação de que nenhum CRAS da 
cidade têm cestas básicas há 10 
dias e que não existe previsão para 
a chegada das mesmas. Francis-
ca disse que esse fato demonstra 
que se tem dado mais importân-
cia ao asfalto do que à comida do 
povo por que o asfalto todo mun-
do vê. A Vereadora disse que fica 
surpresa e indignada com a sub-
serviência dos colegas vereadores 
ao Prefeito Municipal vista em vo-
tações da Câmara Municipal. Se-
gundo a Vereadora a pressão feita 
pelo Prefeito aos Vereadores pode 
ser notada da rua através dos gri-
tos dados por ele quando reunido 
com vereadores em seu gabinete. 
A Vereadora Francisca, ainda no 
uso da palavra, disse querer ver a 
“couraça da Justiça” em seus co-
legas vereadores no dia que eles 
foram prestar contas a Deus da 
cadeira que ocupam enquanto ve-
readores. O Vereador Ricardo Ba-
lila contestou a fala da Vereadora 
Francisca dizendo que o Prefeito 
exerce a democracia, e ao contrá-
rio do que ela disse o Prefeito não 
é mal educado, ele apenas é firme 
nas palavras e decisões, o que se-
gundo Balila apresenta uma dife-
rença enorme das palavras gritos, 
falta de educação e arrogância. 
Balila disse ainda que o Prefei-
to Deiró Marra está fazendo tudo 
àquilo que os políticos anteriores 
tiveram a oportunidade de fazer e 
não fizeram. Ricardo falou ainda 
que sente orgulho de estar do lado 
de um Poder Executivo ativo que 
planeja e leva ações concretas 
para a população de Patrocínio.

O Vereador Professor Natanael 
fez um retrospecto a respeito do 
dinheiro que os Municípios Minei-
ros, por direito, estão recebendo 
devido ao crime ambiental pratica-
do em Minas Gerais pela Vale Fer-
tilizantes. O Vereador relembrou 
que o atual Governador não queria 

penalizar a empresa Vale na época 
do acontecimento e essa penaliza-
ção só ocorreu devido ao empe-
nho das forças sindicais populares 
de defesa do meio ambiente e de 
vereadores contrários ao Governo 
Zema. O Vereador Natanael disse 
ainda que foi assessor do atual 
prefeito durante quase dez anos e 
depois teve a oportunidade de ser 
subsecretário no governo do Pre-
feito Deiró Marra, e que durante 
esse tempo o Prefeito nunca deu 
um “grito” com ele, mas pelo con-
trário se hoje ele está na cadeira 
de Vereador foi devido ao aprendi-
zado político que teve com o Líder 
do Poder Executivo. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos pediu 
para que constasse em ata a fala 
do colega Vereador Ricardo Antoni 
Rodrigues referente ao asfalto de 
07 a 08 cm para que posteriormen-
te pudesse ser feita uma avaliação 
desse dado para comprovação do 
mesmo. O Vereador Panxita disse 
ainda que é contrário a se tirar o 
dinheiro oriundo de um crime am-
biental para aplicar em lama as-
fáltica; segundo ele esse dinheiro 
deveria ser aplicado em melhorias 
para o meio ambiente, plantando 
árvores, recuperando nascentes, 
etc. O Vereador Roberto Margari 
falou a respeito das inúmeras me-
lhorias, na parte de mobilidade ur-
bana, que têm sido realizadas ao 
longo do mandato do Prefeito Dei-
ró Marra. Segundo Margari essas 
mudanças e melhorias já evitaram 
inúmeros acidentes e tem melho-
rado a qualidade de vida das pes-
soas, além de também estarem 
levando em consideração a parte 
ambiental. O Vereador Roberto pa-
rabenizou o Poder Executivo pelo 
trabalho de asfaltamento que vem 
sendo realizado por toda a cidade 
e disse que acredita que muito ain-
da será feito com a verba oriunda 
desta triste tragédia ambiental. O 
Vereador Ricardo Balila falou as 
respeito das muitas obras que vêm 

sendo realizadas pela atual admi-
nistração. A Vereadora Adriana de 
Paula disse que não gosta de in-
justiças e, portanto gostaria de es-
clarecer que o Prefeito Municipal 
sempre a tratou de forma respeito-
sa. Em relação às cestas básicas 
a Vereadora Adriana disse ter en-
trado em contato com a Secretária 
de Desenvolvimento Social que in-
formou ter ocorrido um atraso por 
parte do fornecedor, mas que até 
sexta feira dia 22/10/2021 elas já 
estariam sendo entregues. O Ve-
reador Leandro Caixeta disse que 
a justiça Divina havia “baixado” na 
Câmara Municipal, mas que o jul-
gamento estava sendo feito, ainda 
em vida, pelo próprio ser humano. 
Leandro disse que cada um tem 
seu trabalho e o povo conhece o 
trabalho de cada um. Nas pala-
vras do Vereador Leandro pegar 
o microfone e “Latir” qualquer um 
“late”, “porque o povo está virando 
cachorro pra falar mal dos outros”. 
Após a fala do Vereador Leandro, 
o Vereador Panxita e a Vereadora 
Francisca pediram para que fos-
se acionada a Comissão de Ética 
devido às palavras proferidas pelo 
Vereador Leandro. O Vereador Le-
andro disse que não mencionou 
nomes de vereadores, que pode-
riam encaminhar para a Comis-
são, pois a reunião estava gravada 
e pediu para concluir sua fala. Se-
gundo o Vereador Leandro a partir 
do momento que o nome é coloca-
do à disposição tem-se que estar 
preparado para ouvir e não fazer 
“vitimismo”. Leandro Caixeta dis-
se ainda que se o Prefeito “grita” é 
com outras pessoas por que com 
ele isso nunca ocorreu. O Vereador 
Leandro falou ainda que o Bairro 
Morada Nova está realmente pre-
cisando de asfalto, que conseguiu 
uma emenda de R$1.083.536,00 
para essa melhoria asfáltica e que 
a primeira etapa já estava feita e 
que estavam aguardando a se-
gunda; disse também que esse 
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valor de 5 milhões será muito bem 
aproveitado em asfaltamento, in-
clusive no bairro Morada Nova que 
por 35 anos foi esquecido pelas 
outras gestões. Leandro disse que 
agora tem um vereador que de-
fende e que está atento 24 horas 
as demandas do bairro Morada 
Nova.  O Vereador Paulo Roberto 
dos Santos solicitou novamente 
que fosse acionada a Comissão 
de Ética, pois o Vereador Leandro 
havia chamado à colega Vereado-
ra de cachorra. Panxita ainda rela-
tou um fato acontecido com sua fi-
lha no Pronto Socorro e disse que 
não adianta ter uma estrutura ma-
ravilhosa se não houver um bom 
atendimento. O vereador Roberto 
Margari parabenizou o Secretário 
de Saúde pelo excelente trabalho 
que este vem realizando frente à 
pasta da saúde e também deu in-
formações e dados a respeito do 
trabalho que vem sendo realizado 
pela Secretaria Municipal de Meio 
Ambiente.

Foram apresentados, sem discus-
sões, e encaminhados às comis-
sões permanentes para emissão 
dos devidos pareceres, os seguin-
tes processos: Processo de Lei nº 
290/2021 (PL nº 53/2021) – Revo-
ga o inc. IV do art. 1º da Lei nº 
5.326 de 17 de setembro de 2021 
que autoriza o Poder Executivo a 
alienar os imóveis pertencentes ao 
patrimônio municipal que especifi-
ca e dá outras providências (autor: 
Prefeito Municipal). Processo de 
Lei nº 293/2021 (PL nº 39/2021) – 
Autoriza a abertura de créditos es-
peciais no orçamento geral do Mu-
nicípio e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal). Proces-
so de Lei nº 294/2021 – Dispõe so-
bre a criação de sistema único de 
cadastro para doação de sobras 
de materiais de construção oriun-
dos de construtoras e obras parti-
culares para edificações de mora-
dias para a população carente, no 

âmbito do Município de Patrocínio, 
e dá outras providências (autor: 
Ver. Thiago Malagoli). Processo de 
Lei nº 295/2021 – Institui o Dia 
“Quebra do Silêncio” no calendá-
rio oficial de eventos do Município, 
a ser realizado anualmente no 
quarto sábado do mês de agosto, 
no âmbito do Município de Patrocí-
nio (autor: Ver. Thiago Malagoli). 
Processo de Lei nº 296/2021 – Ins-
titui a Semana Municipal dos Po-
vos Indígenas no Município de Pa-
trocínio (autora: Vereadora Eliane 
Nunes). Processo de Lei nº 
297/2021 – Institui o Estatuto do 
Pedestre no âmbito do Município 
de Patrocínio e dá outras providên-
cias (autor: Ver. Thiago Malagoli). 
Processo de Lei nº 298/2021 – De-
fine um padrão mínimo para o efe-
tivo de segurança em eventos pú-
blicos na cidade de Patrocínio e dá 
outras providências (autor: Ver. 
Prof. Natanael Diniz). Processo de 
Lei nº 299/2021 – Institui a Semana 
de Defesa dos Direitos dos Consu-
midores no âmbito do Município 
de Patrocínio (autor: Ver. Ricardo 
Balila). Processo de Lei nº 
300/2021 – Estabelece o direito 
das unidades familiares homoafe-
tivas nos programa de habitação 
popular desenvolvido pelo Municí-
pio de Patrocínio (autor: Ver. Prof. 
Natanael Diniz). Processo de Lei 
nº 301/2021 – Denomina de Natal 
Cândido Alves, a sala de espera 
dos pacientes em tratamento para 
a cidade de Barretos (autora: Vere-
adora Eliane Nunes). Processo de 
Lei nº 302/2021 – Dispõe sobre a 
realização de campanha específi-
ca, visando conscientizar e capaci-
tar profissionais da saúde, da edu-
cação, pais e sociedade em geral, 
acerca dos sinais e sintomas para 
a detecção precoce do câncer in-
fanto-juvenil, no âmbito do Municí-
pio de Patrocínio (autor: Ver. Thia-
go Malagoli). Processo de Lei nº 
303/2021 – Institui a Semana do 
Pedestre, no âmbito do Município 

de Patrocínio (autor: Ver. Thiago 
Malagoli). ORDEM DO DIA. 2ª (SE-
GUNDA) VOTAÇÃO E REDAÇÃO 
FINAL. Processo de Lei Comple-
mentar nº 10/2021 (PLC nº 
07/2021) – Altera os anexos II e III 
da lei complementar nº 53 de 30 
de junho de 2009 que “Dispõe so-
bre a Organização Administrativa 
do Executivo Municipal de Patrocí-
nio” e altera os anexos I, II e VI da 
Lei Complementar nº 61 de 1º de 
outubro de 2009, que “Institui o 
plano de cargos, carreiras e venci-
mentos para os servidores públi-
cos do Departamento de Água e 
Esgoto de Patrocínio – DAEPA, do 
Instituto de Previdência dos Servi-
dores Municipais – IPSEM e dos 
quadros setoriais da administra-
ção e da saúde do Poder Executi-
vo do Município de Patrocínio”, 
criando-se um cargo de Supervi-
sor do Pronto Socorro e dá outras 
providências (autor:  Prefeito Mu-
nicipal). Processo APROVADO 
NOMINALMENTE por dez (10) vo-
tos favoráveis e uma (01) absten-
ção: Adriana Fátima de Paula Ma-
galhães (FAVORÁVEL); Eliane 
Ferreira Nunes (FAVORÁVEL); 
Francisca Carneiro dos Santos 
(FAVORÁVEL); José Roberto dos 
Santos (FAVORÁVEL); Leandro 
Máximo Caixeta (FAVORÁVEL); 
Natanael Oliveira Diniz (FAVORÁ-
VEL); Odirlei José de Magalhães 
(FAVORÁVEL); Paulo Roberto dos 
Santos (ABSTENÇÃO); Raquel 
Aparecida Rezende Morais (FAVO-
RÁVEL); Ricardo Antoni Rodrigues 
(FAVORÁVEL); Roberto Margari de 
Souza (FAVORÁVEL). Substitutivo 
ao Processo de Lei nº 147/2021 – 
Dispõe sobre a obrigatoriedade 
das empresas que prestarem ser-
viços por aplicativo disponibiliza-
rem serviço de atendimento ao 
cliente (SAC) por telefone (autor: 
Ver. Prof. Natanael). Processo 
APROVADO por unanimidade – 
onze (11) votos favoráveis. O Vere-
ador Natanael agradeceu a apro-
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vação do projeto e falou sobre a 
importância do mesmo para os 
proprietários e usuários de servi-
ços por aplicativo. Disse ainda que 
espera que o projeto seja sancio-
nado pelo Prefeito Municipal e en-
caminhado para o PROCON da 
cidade. O Vereador Ricardo Balila 
agradeceu e parabenizou o Verea-
dor Natanael pelo apoio e defesa 
das causas dos consumidores. 
Processo de Lei nº 188/2021 – Ins-
titui a “Semana Municipal de En-
fermagem” no âmbito do Municí-
pio de Patrocínio e dá outras 
providências (autor: Ver. Thiago 
Malagoli). Processo APROVADO 
por unanimidade – onze (11) votos 
favoráveis. Processo de Lei nº 
265/2021 – Institui o Dia e a Sema-
na Municipal da Cultura (autora: 
Vereadora Eliane Nunes). Proces-
so APROVADO por unanimidade – 
onze (11) votos favoráveis. A Vere-
adora Eliane Nunes agradeceu a 
aprovação do projeto e na oportu-
nidade já fez o convite a todos 
para participarem nos dia 03 e 04 
de novembro do primeiro debate 
de políticas públicas de fomento à 
cultura no Município, onde será 
apresentado o trabalho já realiza-
do no primeiro semestre com a co-
missão temporária que foi realiza-
da na Câmara Municipal com 
representantes da sociedade civil, 
almejando o fundo dentro da Lei 
Municipal de incentivo à Cultura. 
Processo de Lei nº 279/2021 (PL 
nº 36/2021) – Institui o Diário Ofi-
cial Eletrônico do Município de Pa-
trocínio e dá outras providências 
(autor: Prefeito Municipal). Proces-
so APROVADO por unanimidade – 
onze (11) votos favoráveis.  1ª 
(PRIMEIRA) DISCUSSÃO E VOTA-
ÇÃO. Substitutivo ao Processo de 
Lei nº 175/2021 – Estabelece os 
espaços destinados a Cultura de-
nominados de “Ecopontos Cultu-
rais” na cidade de Patrocínio (au-
t o r : 
Ver. Prof. Natanael Diniz) – Substi-

tutivo apresentado pela Comissão 
de Educação.  Foi lido o substituti-
vo apresentado pela Comissão de 
Educação e Cultura. O Vereador 
Professor Natanael agradeceu a 
possível aprovação e disse que 
respeita o parecer da comissão, 
mas não concorda com o mesmo, 
pois acha que poderia ser mantido 
o predicado “ecopontos culturais”. 
Processo APROVADO por unani-
midade – oito (8) votos favoráveis. 
O Processo de Lei nº 189/2021, 
que institui o dia 17 de dezembro 
como “Dia Municipal dos Proteto-
res dos Animais”, no âmbito do 
Município de Patrocínio e dá ou-
tras providências de autoria do Ve-
reador Thiago Malagoli, foi retirado 
de pauta. Processo de Lei nº 
217/2021 – Denomina de “Mauro 
dos Santos de Paula – Mauro do 
Radinho” a quadra coberta da Es-
cola Municipal Rogério Leonardo 
(autor: Ver. Ricardo Balila). O Vere-
ador Balila agradeceu a todos pela 
aprovação e disse que a quadra 
ainda será construída, na oportuni-
dade fez uma breve fala a respeito 
da biografia do homenageado. O 
Vereador Roberto Margari e a Ve-
readora Adriana de Paula parabe-
nizaram o Vereador Ricardo Balila 
pela indicação e homenagem feita 
ao Mauro dos Santos de Paula. 
Processo APROVADO por unani-
midade – oito (8) votos favoráveis. 
Processo de Lei nº 266/2021 – Ins-
titui o Dia e a Semana Municipal 
do Turismo (autora: Vereadora 
Eliane Nunes). A Vereadora Eliane 
Nunes apresentou e discorreu um 
pouco a respeito de seu projeto 
que pleiteia ações relevantes vi-
sando unir os poderes Executivo e 
Legislativo com a sociedade civil e 
empresários, instituindo o dia e se-
mana Municipal do Turismo. Pro-
cesso APROVADO por unanimida-
de – nove (9) votos favoráveis. 
Processo de Lei nº 290/2021 (PL 
nº 53/2021) – Revoga o inc. IV do 
art. 1º da Lei nº 5.326 de 17 de se-

tembro de 2021 que autoriza o Po-
der Executivo a alienar os imóveis 
pertencentes ao patrimônio muni-
cipal que especifica e dá outras 
providências (autor: Prefeito Muni-
cipal). Processo APROVADO por 
unanimidade – nove (9) votos fa-
voráveis. Processo de Lei nº 
293/2021 (PL nº 39/2021) – Autori-
za a abertura de créditos especiais 
no orçamento geral do Município e 
dá outras providências (autor: Pre-
feito Municipal). Foram lidas as 
emendas apresentadas pela Co-
missão de Legislação e aprovadas 
NOMINALMENTE por oito (08) vo-
tos favoráveis e um (01) contrário: 
Adriana Fátima de Paula Maga-
lhães (FAVORÁVEL); Eliane Ferrei-
ra Nunes (FAVORÁVEL); Francisca 
Carneiro dos Santos (FAVORÁ-
VEL); José Roberto dos Santos 
(FAVORÁVEL); Leandro Máximo 
Caixeta (FAVORÁVEL); Natanael 
Oliveira Diniz (FAVORÁVEL); Odir-
lei José de Magalhães (FAVORÁ-
VEL); Raquel Aparecida Rezende 
Morais (FAVORÁVEL); Ricardo An-
toni Rodrigues (FAVORÁVEL); Ro-
berto Margari de Souza (FAVORÁ-
VEL). Processo APROVADO 
NOMINALMENTE por dez (10) vo-
tos favoráveis e uma (01) absten-
ção: Adriana Fátima de Paula Ma-
galhães (FAVORÁVEL); Eliane 
Ferreira Nunes (FAVORÁVEL); 
Francisca Carneiro dos Santos 
(FAVORÁVEL); José Roberto dos 
Santos (FAVORÁVEL); Leandro 
Máximo Caixeta (FAVORÁVEL); 
Natanael Oliveira Diniz (FAVORÁ-
VEL); Odirlei José de Magalhães 
(FAVORÁVEL); Raquel Aparecida 
Rezende Morais (FAVORÁVEL); Ri-
cardo Antoni Rodrigues (FAVORÁ-
VEL); Roberto Margari de Souza 
(FAVORÁVEL). A Vereadora Fran-
cisca Carneiro justificou seu voto 
alegando não ser contra a verba 
ou ao projeto, mas sim a aplicação 
do dinheiro; segundo a Vereadora 
existem outras necessidades mais 
importantes no Município e que o 
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asfalto seria, portanto uma coisa 
secundária. Frente ao projeto, o 
Vereador Odirlei Magalhães cha-
mou atenção para a necessidade 
de também não se esquecer dos 
traçados urbanos das comunida-
des rurais, dos distritos e povoa-
dos que também demandam por 
pavimentação (principalmente: 
Boa Vista, Chapadão de Ferro, 
São João da Serra, Macaúbas, 
Santo Antônio do Quebranzol, 
Santa Luzia dos Barros, Silvano, 
Salitre, São Benedito e Martins). 
Odirlei disse que essas comunida-
des tem também a necessidade 
de pavimentação e por isso fez a 
observação ao executivo para que 
não se esqueça de contemplar 
dentro desse projeto, proporcio-
nalmente, também as comunida-
des rurais. O Vereador Ricardo Ba-
lila disse que está como Vereador 
para atender toda e qualquer de-
manda que chegar até ele e não 
defende apenas uma bandeira, 
mas todo o povo.  DISCUSSÃO E 
VOTAÇÃO ÚNICA. Foram APRO-
VADAS, em bloco e por unanimi-
dade, as seguintes INDICAÇÕES 
encaminhadas ao Exmo. Sr. Pre-
feito Municipal: De autoria do Sr. 
Ver. Ricardo Balila: nº 1036/2021 – 
requerendo juntamente à Secreta-
ria Municipal competente, a pintu-
ra de todos os meios-fios da 
Avenida Dom José Almir Marques, 
começando pela entrada do Enxó; 
nº 1037/2021 – requerendo o reca-
peamento asfáltico da Rua Cesá-
rio Alvim, começando da Escola 
Municipal João Beraldo até o nú-
mero 2045, e também a demarca-
ção total dos pares pela Secretaria 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte nesta mes-
ma via; nº 1038/2021 - requerendo 
juntamente à Secretaria Municipal 
competente, a revitalização e reca-
peamento asfáltico de toda Aveni-
da Marciano Pires, bem como a 
limpeza de todos os bueiros desta 
via; nº 1039/2021 – requerendo re-

cursos financeiros para auxiliar na 
reforma da Igreja de Nossa Senho-
ra de Fátima; nº 1040/2021 – re-
querendo a reforma geral de toda 
praça da Igreja Nossa Senhora de 
Fátima, bem como a colocação de 
um Obelisco nesta praça, a ser de-
cidido com o Pároco desta Igreja. 
De autoria do Sr. Ver. Prof. Natana-
el Oliveira Diniz: nº 1041/2021 – 
solicitando juntamente à Secreta-
ria Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos, que coloque iluminação 
de LED em todas as praças dos 
distritos de Patrocínio; nº 
1046/2021 – solicitando juntamen-
te à Secretaria Municipal de Obras 
e Serviços Urbanos e à Secretaria 
Municipal de Desenvolvimento So-
cial, que analise a possibilidade de 
construir uma sala de velório para 
a Comunidade de São Benedito. 
De autoria do Sr. Ver. Leandro Má-
ximo Caixeta: nº 1042/2021 – soli-
citando juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte e Secretário 
Municipal de Obras e Serviços Ur-
banos, a construção de um ponti-
lhão no início da Avenida dos Bál-
samos, cruzando com a Avenida 
José Amando de Queiroz, nos dois 
sentidos, no Bairro Morada Nova; 
nº 1043/2021 – solicitando a cria-
ção do Programa JUROS ZERO, 
visando estimular o crédito através 
de concessão de subsídio finan-
ceiro para o pagamento de juros e 
de outras obrigações acessórias 
de financiamentos para apoiar pe-
quenos negócios e manter postos 
de trabalho no Município; nº 
1044/2021 – solicitando juntamen-
te ao Secretário Municipal de Se-
gurança Pública, Trânsito e Trans-
porte e Secretário Municipal de 
Obras e Serviços Urbanos, a insta-
lação de um quebra-molas na Ave-
nida Odir Aleixo, sentido descen-
do para a rotatória do Bairro Enéas, 
um pouco antes do Supermerca-
do Roda Viva; nº 1051/2021 - soli-
citando juntamente ao Secretário 

Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte, que provi-
dencie a instalação de 1 (um) que-
bra-molas/lombada como redutor 
de velocidade na Avenida dos Bál-
samos, em frente ao número 842, 
no sentido subindo em frente ao 
Bar do Jair, no Bairro Morada 
Nova. De autoria do Sr. Ver. Thiago 
Malagoli: nº 1045/2021 – solicitan-
do que, juntamente à Secretaria 
Municipal de Obras e Serviços Ur-
banos, analise a possibilidade de 
aumentar para 5 ou 6 dias por se-
mana,  o serviço de coleta de lixo, 
bem como destacar o serviço de 
varredura das ruas no Bairro New 
Golden – Morada do Sol; nº 
1050/2021 – solicitando que anali-
se a possibilidade de decretar o 
dia 29 de outubro de 2021 e o dia 
01 de novembro de 2021 como 
pontos facultativos, de forma a fa-
vorecer os servidores públicos 
municipais. De autoria da Senhora 
Vereadora Eliane Nunes: nº 
1047/2021 – solicitando juntamen-
te à Secretaria Municipal de Cultu-
ra e Turismo, que dê continuidade 
ao “Natal Encantado”, com apre-
sentações artísticas culturais, 
mantendo o tradicional túnel lumi-
noso e levando enfeites também 
aos demais bairros de nossa cida-
de, distritos e pontos turísticos; nº 
1048/2021 – solicitando juntamen-
te ao Secretário Municipal de 
Obras e Serviços Urbanos e ao 
Secretário Municipal de Esportes e 
Lazer, a reforma completa do Cen-
tro de Esportes Gaspar Francisco 
Felix, dando prioridade de imedia-
to em aumentar os alambrados do 
campo de futebol. De autoria do 
Sr. Ver. Valtinho do Jandaia: nº 
1049/2021 – solicitando juntamen-
te ao Secretário Municipal de 
Obras e Serviços Urbanos, a insta-
lação de um redutor de velocidade 
na Avenida Alberto Sanarelli, no 
Bairro Padre Eustáquio.

Foram APROVADAS, por unanimi-
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dade, as seguintes MOÇÕES DE 
APLAUSOS: De autoria do Sr. Ver. 
Thiago Malagoli: nº 188/2021 – ao 
Terceiro Sargento Alencarlos Fer-
reira Alves, pela realização de ação 
solidária e empática na cidade. De 
autoria do Sr. Ver. José Roberto 
dos Santos: nº 189/2021 – a todos 
os militares do Exército Brasileiro, 
integrantes do Tiro de Guerra 04-
020, pelo êxito nas campanhas de 
arrecadação de alimentos, agasa-
lhos e brinquedos. De autoria do 
Sr. Ver. Prof. Natanael Oliveira Di-
niz: nº 190/2021 – a advogada Iza-
bel Rosa Moreira, pelos relevantes 
serviços prestados em prol do en-
sino superior e dos Direitos Huma-
nos. De autoria da Senhora Verea-
dora Eliane Nunes: nº 191/2021 
– a COSEPAR, pela grande rele-
vância para os profissionais da 
educação de Patrocínio e região. 
O Vereador Natanael Oliveira Diniz 
agradeceu aos colegas vereado-
res: Leandro Caixeta, Raquel Re-
zende, Francisca Carneiro, Paulo 
Roberto e Professor Alexandre, 
que estiveram juntamente com ele 
na comunidade Silvano discutindo 
a respeito do processo de munici-
palização; o Vereador destacou 
que foi um encontro muito provei-
toso onde foram levantadas varias 
demandas daquela comunidade, 
fato este que chamou a atenção 
não somente para as demandas 
dessa comunidade como também 
para as demais comunidades e 
distritos que fazem parte do Muni-
cípio. O Vereador Natanael agra-
deceu aos colegas vereadores 
pela aprovação de suas duas indi-
cações e pediu atenção especial 
do Prefeito Municipal frente essas 
solicitações; foram elas: a indica-
ção de nº 1041/2021 solicitando 
juntamente à Secretaria Municipal 
de Obras e Serviços Urbanos, que 
coloque iluminação de LED em to-
das as praças dos distritos de Pa-
trocínio; e a indicação nº 1046/2021 
que solicita juntamente à Secreta-

ria Municipal de Obras e Serviços 
Urbanos e à Secretaria Municipal 
de Desenvolvimento Social, que 
analise a possibilidade de cons-
truir uma sala de velório para a Co-
munidade de São Benedito, para 
que a população daquele local 
possa velar seus familiares com 
maior dignidade. O Vereador Le-
andro Máximo Caixeta discorreu a 
respeito das indicações apresen-
tadas por ele e pediu uma atenção 
do Poder Executivo para essas de-
mandas; foram elas: a de nº 
1042/2021, solicitando juntamente 
ao Secretário Municipal de Segu-
rança Pública, Trânsito e Transpor-
te e Secretário Municipal de Obras 
e Serviços Urbanos, a construção 
de um pontilhão no início da Ave-
nida dos Bálsamos, cruzando com 
a Avenida José Amando de Quei-
roz, nos dois sentidos, no Bairro 
Morada Nova; a de nº 1043/2021 
que solicita a criação do Programa 
JUROS ZERO, visando estimular o 
crédito através de concessão de 
subsídio financeiro para o paga-
mento de juros e de outras obriga-
ções acessórias de financiamen-
tos para apoiar pequenos negócios 
e manter postos de trabalho no 
Município; a de nº 1044/2021, soli-
citando juntamente ao Secretário 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte e Secretário 
Municipal de Obras e Serviços Ur-
banos, a instalação de um quebra-
-molas na Avenida Odir Aleixo, 
sentido descendo para a rotatória 
do Bairro Enéas, um pouco antes 
do Supermercado Roda Viva; e a 
de nº 1051/2021 que solicita junta-
mente ao Secretário Municipal de 
Segurança Pública, Trânsito e 
Transporte, que providencie a ins-
talação de 1 (um) quebra-molas/
lombada como redutor de veloci-
dade na Avenida dos Bálsamos, 
em frente ao número 842, no senti-
do subindo em frente ao Bar do 
Jair, no Bairro Morada Nova, pois 
esse local tem apresentado uma 

elevado número de acidentes, co-
locando em risco a vida dos tran-
seuntes. O Vereador Roberto Mar-
gari falou a respeito de uma 
indicação apresentado por ele que 
não entrou em pauta por ter sido 
protocolada após o horário, en-
trando assim na reunião subse-
quente. Essa indicação solicita ao 
poder Executivo que transfira o fe-
riado do dia 28 de outubro para o 
dia 01 de novembro, permitindo 
que os servidores possam ter um 
tempo continuo de descanso, la-
zer ou viagem. Margari informou 
que essa indicação será enviada 
como oficio ao Poder Executivo, 
para que, caso atendida, os servi-
dores tenham um tempo maior 
para se programarem. O Vereador 
Odirlei Magalhães aproveitou a 
oportunidade para parabenizar a 
Secretaria Municipal de Cultura 
pelo formato do evento que levou 
alegria para as crianças nos dias 
11 e 12 de outubro, através de 
apresentações artísticas, danças, 
shows musicais, teatro, esporte e 
cultura; na oportunidade solicitou 
a Secretaria e a Prefeitura que le-
vem também, independente de ser 
no mês de outubro, esse formato 
de evento, para as comunidades 
rurais e distritos do Município. 
Odirlei cumprimentou também a 
Secretaria Municipal de Trânsito e 
Transporte, nas pessoas do Secre-
tário Danilo Pereira e do Coorde-
nador Geovani, pela iniciativa de 
implantação das placas de indica-
ção das Comunidades rurais, que 
já começaram a ser instaladas na 
região olho do Santo Antônio do 
Quebranzol; segundo o Vereador 
isso é muito importante, uma vez 
que o Município é muito extenso 
possuindo mais de 5 mil km de es-
tradas vicinais. O Vereador Odirlei 
ainda no uso da palavra cumpri-
mentou a Rádio Difusora de Patro-
cínio por um quadro implementa-
do que apresenta uma sequência 
de entrevistas com os presidentes 



7ANO 21 - EDIÇÃO Nº 577 - PATROCÍNIO - MG, 29 DE OUTUBRO DE 2021  O LEGISLATIVO MUNICIPAL

das Comunidades rurais, dando 
voz e espaço para esses líderes. A 
Vereadora Eliane Nunes agrade-
ceu a aprovação de suas indica-
ções, sendo elas: a de nº 
1047/2021 solicitando juntamente 
à Secretaria Municipal de Cultura e 
Turismo, que dê continuidade ao 
“Natal Encantado”, com apresen-
tações artísticas culturais, manten-
do o tradicional túnel luminoso e 
levando enfeites também aos de-
mais bairros de nossa cidade, dis-
tritos e pontos turísticos; e a de nº 
1048/2021 que solicita juntamente 
ao Secretário Municipal de Obras 
e Serviços Urbanos e ao Secretá-
rio Municipal de Esportes e Lazer, 
a reforma completa do Centro de 
Esportes Gaspar Francisco Felix, 
dando prioridade de imediato em 
aumentar os alambrados do cam-
po de futebol. A Vereadora Eliane 
Nunes falou ainda a respeito da 
moção de aplausos nº 
191/2021destinada à COSEPAR, 
que é uma Associação de Profes-
sores aposentados que está finali-
zando sua sede própria, pela gran-
de relevância para os profissionais 
da educação de Patrocínio e re-
gião. Finalizando sua fala a Verea-
dora Eliane Nunes convidou a to-
dos os vereadores para 
participarem de um evento no dia 
25 de outubro (segunda-feira), que 
será realizado na Câmara Munici-
pal de Patrocínio, homenageando 
um representante de cada escola 
da Cidade, em nome dessa classe 
que merece muito a valorização e 
o respeito de todos. O Vereador 
Paulo Roberto dos Santos falou a 
respeito de algumas reivindica-
ções que chegaram até ele sendo 
elas: a fiscalização no canteiro 
central da Avenida Jacarandás no 
bairro Jardim Ipiranga onde estão 
plantando mudas de árvores frutí-
feras hortaliças e cercando com 
arame farpado impedido a traves-
sia de pedestres pelo canteiro 
central;  a taxa de iluminação pú-

blica, que apresentam um valor 
desigual para a população, princi-
palmente a zona rural, onde exis-
tem muitas lâmpadas apagadas; e 
a manutenção da iluminação pú-
blica, de responsabilidade do mu-
nicípio, em especial na Rua Cesá-
rio Alvim, próximo à Escola 
Municipal João Beraldo entre o nú-
mero 1859 a 1865, onde as lâmpa-
das estão queimadas a um tempo 
necessitando desta manutenção. 
O Vereador Panxita parabenizou o 
Vereador Leandro Caixeta pela in-
dicação que solicita empréstimo 
para os empresários a juro zero. O 
Vereador Ricardo Antoni agrade-
ceu ao Poder Executivo pelo aten-
dimento de suas indicações ante-
riores e falou a respeito de suas 
indicações: de nº 1036/2021 re-
querendo juntamente à Secretaria 
Municipal competente, a pintura 
de todos os meios-fios da Avenida 
Dom José Almir Marques, come-
çando pela entrada do Enxó; a de 
nº 1037/2021  requerendo o reca-
peamento asfáltico da Rua Cesá-
rio Alvim, começando da Escola 
Municipal João Beraldo até o nú-
mero 2045, e também a demarca-
ção total dos pares pela Secretaria 
Municipal de Segurança Pública, 
Trânsito e Transporte nesta mes-
ma via; a de nº 1038/2021 reque-
rendo juntamente à Secretaria Mu-
nicipal competente, a revitalização 
e recapeamento asfáltico de toda 
Avenida Marciano Pires, bem 
como a limpeza de todos os buei-
ros desta via; a de nº 1039/2021 
requerendo recursos financeiros 
para auxiliar na reforma da Igreja 
de Nossa Senhora de Fátima; e de 
nº 1040/2021  requerendo a refor-
ma geral de toda praça da Igreja 
Nossa Senhora de Fátima, bem 
como a colocação de um Obelisco 
nesta praça, a ser decidido com o 
Pároco desta Igreja. O Vereador 
Balila finalizou agradecendo aos 
colegas vereadores pela aprova-
ção de suas indicações e disse 

que o “plantão vereador” se en-
contra a disposição de toda a po-
pulação. A Vereadora Eliane Nu-
nes fez um agradecimento ao 
Deputado Estadual Rafael Martins 
que direcionou R$100.000 de re-
cursos para carteiras escolares 
que será direcionada para o CAIC, 
para a Escola Dona mulata e para 
a Escola Municipal Rogério Leo-
nardo de Oliveira. O Vereador Le-
andro Caixeta agradeceu ao De-
putado Federal Franco Cartafina 
que direcionou R$100.000 de re-
cursos para às escolas PEM Mora-
da Nova e para creche Geralda 
Pereira no bairro Morada Nova. O 
Vereador Leandro também e faz 
um agradecimento aos vereado-
res Odirlei Magalhães, ao Verea-
dor Natanael Diniz, a vereadora 
Adriana de Paula e ao Presidente 
Valtinho do Jandaia, que estiveram 
presentes nos dias 5 e 6 de outu-
bro prestigiando o evento da se-
mana do empreendedorismo. Es-
tavam presentes, na segunda 
chamada, os (as) Srs. (as) Verea-
dores (as): Adriana Fátima de Pau-
la Magalhães; Eliane Ferreira Nu-
nes; Francisca Carneiro dos 
Santos; José Roberto dos Santos 
(Salitre); Leandro Máximo Caixeta; 
Natanael Oliveira Diniz; Odirlei 
José de Magalhães; Paulo Rober-
to dos Santos; Raquel Aparecida 
Rezende, Ricardo Antoni Rodri-
gues e Roberto Margari de Souza. 
GRANDE EXPEDIENTE: O Verea-
dor Natanael Oliveira Diniz parabe-
nizou ao servidor da Câmara Muni-
cipal, Alex do JP, e a Secretaria de 
Esportes pela iniciativa e também 
convidar a todas para a mesma, 
que é o “futebol do amor” cuja ren-
da será destinada totalmente para 
o Hospital do Câncer de Patrocí-
nio. O futebol será realizado no sá-
bado dia 23 de outubro às 15 ho-
ras no Estádio Pedro Alves do 
Nascimento entre o time Flamen-
go Master e o time Master de Pa-
trocínio. O Vereador Natanael des-
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tacou ainda o fato do Poder 
Executivo ter ouvido as demandas 
apresentadas pela Câmara Muni-
cipal de Patrocínio a respeito do 
projeto de municipalização das es-
colas. Segundo o Vereador Nata-
nael as pessoas estão receosas 
com esse projeto, e que caso te-
nha sua adesão no futuro, que 
esta seja feita de forma cautelosa 
e sem decisões precipitadas. O 
Vereador Roberto Margari fez um 
agradecimento em especial ao 
Prefeito Deiró Marra e a toda a Se-
cretaria Municipal de obras, pelo 
anúncio da obra tão esperada na 
Avenida Rui Barbosa, que é o cor-
te do viaduto para fazer a interliga-
ção entre os bairros que circun-
dam aquele local. A Vereadora 
Eliane Nunes fez menção ao dia 
internacional contra o câncer de 
mama, parabenizou a Câmara Mu-
nicipal por estar nessa campanha 
e lembrou a todos sobre a impor-
tância desse dia de nos cuidarmos 
e nos tocarmos como método pre-
ventivo. O Vereador Ricardo Balila 
parabenizou os médicos da cida-
de Patrocínio pelo dia do Médico, 
e agradeceu a esses profissionais 
pelo excelente trabalho realizado 
em prol da população de Patrocí-
nio. O Sr. Vice Presidente decla-
rou, em nome de Deus, encerrada 
esta reunião, da qual lavrei esta 
Ata que, lida e julgada conforme, 
será assinada pelos (as) senhores 
(as) vereadores (as) presentes. 
Palácio do Legislativo, Sala das 
Sessões, em dezenove de outubro 
de dois mil e vinte e um.      Wi-
lhiam Anselmo da Silva

DECRETO LEGISLATIVO Nº 460 
DE 26 DE OUTUBRO DE 2021.
AUTORIZA A ABERTURA DE CRÉ-
DITO SUPLEMENTAR NO ORÇA-
MENTO DO PODER LEGISLATIVO 
E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

 
A Câmara Municipal de Patrocínio/
MG, por seus representantes le-
gais, aprovou e eu promulgo o se-
guinte decreto legislativo:
 
Art. 1º Fica autorizada a abertura 
de crédito suplementar, no orça-
mento do Poder Legislativo, no 
valor de R$ 50.000,00 (cinquenta 
mil reais), destinado ao reforço da 
seguinte dotação orçamentária:

01 LEGISLATIVO
01 Câmara Municipal de Patrocínio
01 Corpo Legislativo
01 LEGISLATIVA
0001 PROCESSO LEGISLATIVO
2.001 Manutenção das Atividades 
da Secretaria da Câmara
3.3.91.97.00.00.00 Aporte para 
cobertura do Déficit Atuarial do 
RPPS........50.000,00
 
Art. 2º Para fazer face à despesa 
prevista no art. 1º, fica anulada  
parcialmente a seguinte dotação 
orçamentária:

01 LEGISLATIVO
01 Câmara Municipal de Patrocínio
01 Corpo Legislativo
01 LEGISLATIVA
2.001 Manutenção das Atividades 
da Secretaria da Câmara

3.1.90.11.00.00.00 Vencimentos 
e Vantagens Fixas Pessoal Civil 
.........R$ 50.000,00
 
Art. 3º Este Decreto Legislativo en-
tra em vigor na data de sua publi-
cação.
 
Patrocínio/MG, 26 de outubro de 
2021.
 
 Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

Autor: Mesa Diretora 

RESOLUÇÃO Nº 86 DE 26 DE OU-
TUBRO DE 2021.
CRIA A COMISSÃO TEMPORÁRIA 
ESPECIAL DE DESBUROCRATI-
ZAÇÃO.

O povo do Município de Patrocí-
nio/MG, por seus representantes 
legais aprovou e eu Presidente da 
Câmara Municipal PROMULGO a 
seguinte RESOLUÇÃO:

 Art. 1º Fica criada a Comissão 
Temporária Especial de Desburo-
cratização, com a finalidade de:

I - promover estudos e apresentar 
propostas para a desburocratiza-
ção e simplificação de processos, 
leis e atividades do setor econô-
mico, no âmbito do município de 
Patrocínio/MG;

II – reavaliar normas que atrapa-
lham empreendedores, visando 
agilizar licenciamentos, benefi-
ciando, sobretudo, pequenos ne-
gócios ou negócios de baixo im-
pacto;

III – promover medidas junto ao 
Poder Executivo para a geração 
de empregos e renda para o muni-
cípio de Patrocínio-MG.

Art. 2º Esta Resolução entra em vi-
gor na data de sua publicação.

Patrocínio, em 26 de outubro de 
2021.

Florisvaldo José de Souza
Presidente da Câmara Municipal

Autores: Vereadores Leandro Cai-
xeta, Adriana de Paula, Eliane Nu-
nes, Natanael Diniz e Odirlei Ma-
galhães 
     

PORTARIAS

RETIFICAÇAO DE
PORTARIA
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